



## COMMUNICATION INTERSYNDICALE

# NAO ENCORE ZÉRO ?



Suite aux propositions décevantes de nos dirigeants, les organisations syndicales n'ont eu d'autre choix que de se retirer des « négociations » avec l'employeur. Après plus d'un mois d'échanges, nos dirigeants n'ont pas revu leur copie et ne fournissent aucune argumentation. Sans dialogue, difficile de s'entendre.

Après avoir gelé les augmentations en 2024, augmenté le coût de la mutuelle, licencié ¼ de nos collègues, exécuté une réorganisation catastrophique en octobre, **nos dirigeants s'opposent à reconduire l'accord d'intéressement** dont le dernier versement aura lieu en Q1 2025.

Depuis 2022 ces primes représentaient **en moyenne 1800 euros par an**.

En substitution de celle-ci, l'employeur propose une enveloppe pour les augmentations à **3% de la masse salariale** en majorité distribuée en fonction de la « performance ».

Les avantages obtenus l'année passée, notamment les 5 jours de repos octroyés à contre cœur, lors de l'accord NAO 2024 **ne seront pas reconduits**.

Nous savons que vous êtes une majorité à trouver votre niveau de rémunération trop faible. Beaucoup d'entre vous ont exprimé être prêt à participer à des actions collectives pour exiger de meilleures conditions.

Il est urgent de nous réunir pour organiser la défense de nos acquis. **Les organisations syndicales organiseront ensemble une assemblée générale, pour y participer, [répondez à notre sondage](#).**

